

Messes du dimanche

Samedi : 18h à Saint-Rémy
 Dimanche : 10h à Saint-François-d'Assise
 11h30 à Saint-Rémy
 18h à Saint-François-d'Assise

Messes en semaine

Mardi : 9h à Saint-Rémy
 Mercredi : 12h à Saint-François-d'Assise
 Jeudi : 9h à Saint-Rémy
 Vendredi : 19h à Saint-François-d'Assise
 Samedi (pendant le Carême) : 10 h à Saint-Rémy

Réconciliation

Vendredi : 18h à Saint-François-d'Assise
 - Sur rendez-vous auprès du secrétariat

Chapelet

Lundi : 17h30 à Saint-François-d'Assise

Rosaire

Mardi : 18h à Saint-François-d'Assise

Adoration

Vendredi : 18h à Saint-François-d'Assise

**Messes au Prieuré Sainte-Bathilde
 - Bénédictines de Vanves**

Du lundi au vendredi : 18h30
 Samedi et veille de solennité : 12h
 Dimanche : 10h

AGENDA

- ◆ **Lundi 12 février - De la féerie.**
- ◆ **Mardi 13 février - De la féerie.**
- ◆ **Mercredi 14 février - Cendres.**
- ◆ **Jeudi 15 février - De la féerie.**
- ◆ **Vendredi 16 février - De la féerie.**
- ◆ **Samedi 17 février - De la féerie, et les Sept saints fondateurs de l'ordre des Servites, à Florence, XIII^e siècle, prêtres (sauf Alexis).**
- ◆ **Dimanche 18 février - 1^{er} dimanche de Carême.**

Messe des Cendres

Messe d'entrée en Carême
 avec imposition des cendres

Mercredi 14 février

à 12h à Saint-François-d'Assise
 à 19h à Saint-Rémy.
 Jour de jeûne et d'abstinence.

6^e dimanche du temps ordinaire**1^{er} dimanche de Carême**

Chers malades, joyeuse fête !

Le 11 février, journée des malades, et Fête de Notre-Dame de Lourdes, c'est aussi ma fête ! Doublement : car je souffre depuis presque 20 ans d'une maladie invisible considérée comme handicap, et que cette maladie s'est déclarée lors d'un pèlerinage à Lourdes. Je n'en tiens pas rigueur à la Sainte Vierge, j'ai souvent pensé qu'elle m'avait en réalité offert un présent... Même si nous savons que le regard des autres, à la différence de celui de Dieu, n'est pas toujours rempli d'amour ou de compréhension.

A propos de Jésus, Il a bien claironné en ce temps-là qu'Il était venu pour les malades et non les bien-portants... Quelle chance ! Le Christ-médecin, dont la compassion est sans égale, fera donc sans doute un détour par chez-moi... L'onction des malades est un sacrement que l'on peut recevoir plusieurs fois, et par lequel la Sainte Trinité renouvelle ses grâces pour nos besoins spécifiques, et qui peut même parfois nous obtenir la guérison totale. Je suis certaine aujourd'hui que la guérison spirituelle est quant à elle toujours donnée.

Ainsi, avant de recevoir le sacrement du mariage et consentir pour toujours à ma vocation de mère et d'épouse, j'ai su que je devais recevoir le soutien du Seigneur. J'ai donc pris mon viatique - au sens premier : provisions pour le voyage - : confession, onction des malades, communion. J'ai reçu le sacrement de l'huile sainte comme l'appellent les Orthodoxes, en petit comité, simplement accompagnée de mon fiancé, d'une amie, et du prêtre qui nous marierait plus tard. C'est un souvenir très présent encore, car j'avais pu choisir l'évangile et un jour signifiant pour la célébration. J'ai alors reçu ce jour-là **une onction de force**.

Puis lors d'une retraite en famille, j'ai demandé une deuxième fois le sacrement des malades car je sentais arriver une rechute. Dans le cœur cette fois, m'était déposée une **onction de paix et de confiance** par Notre Seigneur. Enfin, lors d'une retraite personnelle deux ans plus tard, j'ai accepté de le recevoir une troisième fois. J'ai alors reçu une **onction de joie**, et l'une des parties de la maladie, celle qui m'était le plus pénible, a totalement disparu.

Quand je me rends parfois à la prière des malades à Saint-Nicolas des Champs, j'y vais pour moi et pour tous les malades que j'ai dans le cœur. La liste est longue. Le Saint Sacrement passe dans les allées de l'église, les souffrants espèrent la guérison, comme du temps de Jésus de Nazareth. Les personnes priantes disent tout haut ce qu'elles reçoivent dans la prière : des paroles de consolation et des messages de guérison, très personnalisés, à l'égard des personnes présentes ou portées par les prières. Je découvre alors les affections secrètes dont souffrent les hommes et les femmes de notre temps, et qui représentent en un sens toute la pesanteur de notre humanité : des maux physiques lourds aux souffrances psychiques, des enfermements spirituels aux bobos de toute sorte. Il apparaît que rien n'est indifférent à Dieu : ni un cors au pied, ni un acouphène, ni une boiterie, ni un burn-out, ni bien sûr ce qui peut nous éloigner de Lui.

décuplons la force de nos actions

Seigneur, nous te confions ces femmes et ces hommes qui s'engagent chaque jour pour un monde plus juste et en particulier ceux qui défendent les droits des humains et de la nature en Amazonie brésilienne.

Journée de prière mémorielle annuelle

La journée de prière pour les personnes victimes de violences et agressions sexuelles et d'abus de pouvoir et de conscience au sein de l'Eglise est prévue depuis 2022 le 3e dimanche de Carême. Cette année, ce sera donc le

Dimanche 3 mars

Cette journée mémorielle a été voulue par les évêques de France à l'issue de l'Assemblée plénière de mars 2021.

Néophytat

Vous avez été baptisé ou confirmé récemment ? Vous venez de retrouver le chemin de l'Eglise ? Le groupe des néophytes vous accueille pour des soirées de prière, formation et partage des joies et défis de la vie chrétienne. La prochaine rencontre aura lieu

Mardi 27 février
de 20h30 à 22h15

à la maison paroissiale de Saint-Rémy.

Renseignements : Antoine et Laurence
de La Presle aldelap@laposte.net

Rencontre des seniors

Mardi 13 février

à 15h à la salle paroissiale Saint-Rémy.

Renseignements :

bf.festy@orange.fr 06 33 02 93 53
Sœur Mireille (Xavière) 06 46 07 38 25

La maladie est une croix qui nous unit mystérieusement à Jésus, Lui qui a porté par amour toutes nos souffrances à leur paroxysme. Nous pouvons encore aujourd'hui être portés par notre Seigneur, si nous le souhaitons. L'onction des malades nous rappelle que nous sommes enfants de Roi, à l'image de l'onction que les prophètes déposaient sur la tête des élus de Dieu en Israël. La prière pour les malades nous unit également à la Passion de notre Seigneur. A la Cour céleste, nous savons que les malades, les souffrants, les humbles seront accueillis dans la joie éternelle par Dieu. Prenons le temps de goûter dès ici-bas l'onction de cette vie trinitaire : la paix, la joie, la confiance, la force, qui renforcent l'humilité, ainsi que le courage et la patience de continuer le voyage... en attendant le Ciel, et la fête promise !

Jeanne



Tournoi de basket diocésain 18/30 ans

Tournoi de basket diocésain par équipe mixte de 7 joueurs.

Samedi 9 mars de 9 h à 16 h 30

À Sainte Marie de Neuilly – 24 bd Victor Hugo à Neuilly-sur-Seine.

Inscriptions via Venio
<https://tournoidebasket2024-neuilly.venio.fr/fr>

Renseignements :
<https://jeunescathos92.fr/evenement/tournoi-de-basket-diocesain/>

Centre de musique et d'art sacré

au Prieuré Sainte-Bathilde, 7, rue d'Issy

Chemin de Croix

Vendredi 16 février à 20h

Chemin de Croix du 1er vendredi de Carême, en présence du Nonce Apostolique à Paris. Le chemin de Croix a été réalisé par deux jeunes des beaux Arts du Havre.

Concert d'orgue

Dimanche 18 février à 17h

Andoni Andrada, pianiste et organiste, donnera un concert d'orgue.

Veillées de prière du jeudi

Jeudi 22 février

de 20h45 à 22h à Saint-François-d'Assise

Louange, réconciliation et adoration.